
 

 

 

 

 

 

 

○新しい児童生徒会の役員が決定しました！ 
 ９月１９日（木）に児童生徒会の役員選挙の立会演説会と投票を行いました。立会演説会では、

それぞれの立候補者から「稲田学園をこんな学校にしたい」という思いや「こんな児童生徒会に

する」という決意が聞かれ、とても頼もしく感じました。そして、翌日の９月２０日（金）には、

立候補者９名全員が新しい児童生徒会役員として信任されました。新役員のみなさんに向けて、

校長から、「日本一の児童生徒会」という目標の達成に向けて、自分たちの力で稲田学園の新しい

歴史を創っていってほしいという話をしまし

た。その時の児童生徒の表情は、やる気に満ち

ていて、今後の新役員のみなさんの活躍に期

待が大きくふくらみました。 

 

○岩瀬支部中体連新人総合大会が開催されました！ 
 ９月２５日（水）と２６日（木）の２日間、岩瀬支部中体連の新人戦が開催されました。新チ

ームを結成してから３か月あまり、９年生の存在の大きさと自分たちが引き継いだ責任の重さ、

初めての大会という緊張感を感じながらも、全力でプレーする姿が見られました。 

平日の大会にもかかわらず、多くの保護者の皆様にも応援に駆けつけていただき、生徒たちも

心強かったと思います。本当にありがとうございました。 

＜各部の結果＞ 

 野球部     第２位 県中大会出場 

 バドミントン部 女子団体 第２位、男子団体 第３位 県中大会出場 

         女子個人 シングルス 第３位、ダブルス 第１位 

男子個人 シングルス 第３位、ダブルス 代表決定戦勝利 

     男女個人戦は、シングルス、ダブルスで４組が県中大会出場 

 卓球部     男子団体 第３位、男子個人 シングルス 第３位、ダブルス 第３位 

 ソフトテニス部 女子団体 予選 Bリーグ 第４位 

 

○稲田ジュニアボランティアの活躍  

９月２８日（土）の稲田幼稚園の運動会に、後期課程の生徒が、「稲田ジュニアボランティア」

として参加しました。運動会がスムーズに進行するように、状況を見ながら活動する後期課程の

生徒の活躍が随所に見られま

した。かわいい園児たちをや

さしく見守る姿もたくさん見

られました。 
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○学習旅行に行ってきました！  

 ９月１３日（金）に、７年生と８年生が学

習旅行に行ってきました。目的地は、７年生

が会津若松、８年生は仙台でした。どちらの

学年も、自分たちで立てた計画に沿って自

主研修を行い、決まりや集合時間などをし

っかりと守り、有意義な旅行にすることが

できました。特に、８年生は「来年の修学旅

行に繋げる」という目標をしっかりと達成

することができました。 

 

○交通安全教室を開催しました 

９月２５日（水）に、前期課程の児童を対象に「交通安全教室」を開催しました。１～４年生

には、道路の安全な歩行の仕方、５・６年生には安全な自転車の乗り方について、警察の方と交

通教育専門員の方々からご指導をいただき、模擬道路を使用した実習も行いました。児童生徒は、

自分の命は自分でしっかり守る力を身に付けるために、真剣に取り組んでいました。 

 

○「まちの先生」の指導を受けてきました 
 ９月２５日（水）、１０月３日（木）に実施される第１１回いわせ地区小学校陸上競技交流大会

に向けて、新しくなった鳥見山陸上競技場で、

５・６年生が練習をしてきました。とてもきれ

いになった陸上競技場で思いきり走ってきま

した。長距離走に出場する子どもたちは、「まち

の先生」から専門的なアドバイスを受けまし

た。とても有意義な時間となりました。 

 

○準備は順調です!! 
 ９月２８日（土）に、「松明あかし」に向けた、竹切りと茅運びを実施しました。今回も稲田学

園松明作り協力会のみなさん、日本工営のみなさん、渡辺建設のみなさん、保護者のみなさんの

ご協力をいただき、無事に作業が終了しました。９年生が積極的に活動する姿を見て、伝統行事

はこうして次の世代にしっかりと受け継がれていくのだということを感じました。 

中体連の新人戦の期間に９年生を中心に準備を進め、畳表や学校名が入った横断幕も完成しま

した。次は、１０月２６日（土）の「本松明製作」になりますので、次回のご協力もよろしくお

願いいたします。 

７年生の集合写真     ８年生の集合写真 


